

# BIG ISSUE

## Jelang Kejuaraan APCR Asia Cup, Pembina dan Ketua IMI bersama Panitia Audiensi ke Polda Sumut, Poldasu Dukung Hingga APCR Grand Final

Karmel - [SUMUT.BIGISSUE.ID](http://SUMUT.BIGISSUE.ID)

Sep 15, 2023 - 16:46



SUMUT- Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sumatera Utara (Sumut) Irjen Agung Setya Imam Effendi menyatakan siap mendukung dua seri Asia Pasific

Rally Championship (APRC) Danau Toba 2023 yang akan berlangsung di kawasan Hutan Tanaman Industri (HTI) Toba Pulp Lestari (TPL) Sektor Aek Nauli, Kabupaten Simalungun.

Dua seri tersebut diantaranya APRC Asia Cup Round 3 yang akan berlangsung 22-23 September dan APRC Grand Final yang akan berlangsung pada 24-26 November. Hal ini dibenarkan Pembina IMI Sumut Musa Rajekshah didampingi Ketua IMI Sumut Harun Mustafa Nasution beserta jajaran pengurus IMI Sumut usai melakukan audiensi dengan Kapolda Sumut di Mapolda Sumut, Jalan Sisingamangaraja Nomor 60, Medan, Jumat (15/9/2023).

"Kami terima kasih kepada Pak Kapolda dan jajaran Polda Sumut yang siap mendukung dan selama ini memang telah banyak membantu kegiatan-kegiatan terutama olahraga dan juga otomotif di Sumatera Utara. Kaitan ini Asia Pacific kami menyampaikan akan banyak nanti peserta asing datang khususnya pada grand final bulan November,"kata Ijeck, sapaan Musa Rajekshah.

Dalam kesempatan itu, Ijeck juga menjelaskan Opening Ceremony kejuaraan ini akan dilaksanakn di Kaldera Toba, Sibisa Kecamatan Ajibata, Kabupaten Toba. Tak hanya itu, APRC kali ini menghadirkan Special Stage (SS) di lintasan Aek Nauli dengan track sepanjang 2,5 Km dan akan ada rute baru di kawasan perkebunan Teh Tobasari.

"Ada yang menarik tahun ini karena ada Special Stage yang baru dan tribun penonton, jadi masyarakat akan lebih mudah menonton. Ini kita buat untuk mengentertain, mengedukasi para pecinta otomotif khususnya rally, kalau sebelumnya mereka cuma bisa melihat dari lintasan yang nampak mungkin cuma satu atau dua tekongan tapi di sini bisa kelihatan semua,"ujarnya.

Hal sama juga disampaikan Harun Mustafa Nasution. Katanya, untuk memastikan kenyamanan atau mengatur kapasitas penonton, panitia akan memberlakukan tiket masuk di Super SS, Sementara itu penonton yang tidak kedapatan tiket atau ingin melihat pembalap di lintasan SS masih bisa melihat secara gratis seperti biasa.

SS ini lanjutnya ke depan bisa dijadikan kejuaraan offroad lainnya baik roda empat dan roda dua. "Ini nanti akan jadi sirkuit permanen yang bisa digunakan untuk kejuaraan offroad lainnya. Kejuaraan-kejuaraan ini mendukung kemajuan pariwisata Danau Toba yang juga telah ditetapkan sebagai destinasi wisata super prioritas oleh Pemerintah Pusat," ujar Harun yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Sumut.

Sementara itu Kapolda Sumut Irjen Agung Setya Imam Effendi menyampaikan kesiapannya untuk mendukung penyelenggaraan APRC Danau Toba 2023. "Penyelenggaraan APRC Asia Cup ini menjadi bagian dari yang akan kita tuju untuk menjadi tuan rumah Kejuaraan Dunia Rally atau WRC. Kejuaraan ini akan terus bergulir dan kami ini lakukan koordinasi bersama IMI dan perangkatnya memastikan event ini bisa terselenggara dengan baik,"ujarnya usai menerima kunjungan IMI Sumut.

Lanjutnya, pihaknya mulai menyiapkan personil pengamanan untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama kejuaraan APRC berlangsung. "Hari ini kami

sudah siapkan untuk persiapan itu semua mulai dari melihat racenya, kemudian melihat titik-titik rawannya. Kami juga akan siapkan personil pengamanan, dalam penyelenggaraan event nasional ataupun internasional kita mesti harus menyiapkan yang lebih detail dari kedatangan peserta maupun kendaraan dan kelengkapan lainnya,"katanya.

Kapolda berharap kegiatan ini bisa dilakukan secara maksimal karena akan menjadi bagian untuk membangkitkan pariwisata Danau Toba dan secara umum Sumatera Utara. Apalagi menurutnya Danau Toba ini menjadi trek reli terbaik di dunia. "Kami memastikan event ini bisa terselenggara secara baik, secara teknis banyak perlu disiapkan. Kami imbau masyarakat bisa berpartisipasi menyaksikan karena reli ini jadi yang tempat terbaik di dunia. Saya rasa akan menarik dan akan memberikan pengalaman baru dan hal-hal baik lain yang bisa disaksikan di kejuaraan ini," tutupnya.